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1 Romanos 8:18-23 Porque para mim tenho por certo que as aflições deste tempo presente não 
são para comparar com a glória que em nós há de ser revelada. (Veja, esta é a hora em que a Glória, a 
doxa, os valores, opiniões e juízos de Deus hão de ser revelados em nós) Porque a ardente expectação 
da criatura espera a manifestação dos filhos de Deus. Porque a criação ficou sujeita à vaidade, não 
por sua vontade, mas por causa do que a sujeitou, na esperança de que também a mesma criatura será 
libertada da servidão da corrupção, para a liberdade da glória dos filhos de Deus. Porque sabemos 
que toda a criação geme e está juntamente com dores de parto até agora. E não só ela, mas nós 
mesmos, que temos as primícias do Espírito, também gememos em nós mesmos, esperando a adoção, a 
saber, a redenção do nosso corpo. 

2 Agora, nós não iremos nos focar esta noite sobre o que esta manifestação é porque eu já ensinei 
sobre isso há 5 anos atrás na série “A Obra-Prima”. E para basicamente completar para você sobre o 
que eu ensinei, eu mostrei que há somente um versículo da Bíblia que realmente fala sobre a 
manifestação dos filhos de Deus e que é o versículo 19 de Romanos 8. No entanto, você não pode 
entender este versículo sem ler primeiro o versículo 18, que fala da doxa de Deus a ser revelada em 
nós.1  

3 Em outras palavras, você não pode ter a manifestação que é algo externo sem que primeiro algo 
interno aconteça. Assim, o apóstolo Paulo fala de algo a ser revelado em nós, em seguida, ele fala de 
algo que se manifesta.  

4 Agora, muitas pessoas seguem a ideia de que a manifestação dos filhos de Deus seja uma 
grande expressão notável na Noiva, e eu acredito que é exatamente o oposto. Isso é a natureza do Filho 
de Deus sendo primeiro revelado aos filhos de Deus e depois sendo revelado nos filhos de Deus pelo 
novo nascimento.  

5 O irmão Branham disse em Cristo é o Mistério de Deus Revelado (28/07/1963) § 12: 
Olhe, Cristo em você faz Dele o centro da Vida da revelação. 

6 Agora, o que é isso irmão Branham? Ele disse que Cristo em você faz Dele o centro da Vida da 
revelação. Então o que isso significa? Significa que você não está sequer na equação. Significa que 
você está morto e a vossa vida está escondida com Deus em Cristo Jesus. Na verdade é exatamente 
isso que o apóstolo Paulo ensinou em Colossenses 3:3, “Porque morrestes, e a vossa vida está 
escondida com Cristo em Deus”.  

7 Deixe-me continuar a ler o que o irmão Branham tem a dizer sobre o novo nascimento 
em Cristo é o Mistério de Deus Revelado (28/07/1963) § 12: 

Olha, Cristo em você faz Dele o centro da Vida da revelação. Vê? A vida de Cristo em você faz 
Dele o centro da revelação.  

8 Agora, observe que ele diz isso duas vezes para dar ênfase. Primeiro ele diz “Cristo em você”, 
mas apenas no caso de as pessoas não entenderem como Cristo poderia estar em você, então ele diz: 
“A Vida de Cristo em você faz Dele o centro da revelação”.  

9 Agora, se você ainda tem um problema com a necessidade de ser o centro das atenções, você 
não morreu para si mesmo ainda. William Branham está explicando que o novo nascimento é uma 
revelação que acontece dentro de você. E já que ele está falando sobre a revelação de Jesus Cristo, 
podemos também adicionar o que o apóstolo João disse também sobre a revelação de Jesus 

                                                 
1 O irmão Brian falou sobre isso em “A Obra Prima Nº. 63 – A Manifestação dos Filhos de Deus” – N.T. 
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Cristo. Em 2 João 9, ele disse: Todo aquele que prevarica, (aquele que vai além dos limites) e não 
persevera na doutrina de Cristo, (e não permanece na doutrina de Cristo) não tem a Deus. Quem 
persevera na doutrina de Cristo, esse tem tanto o Pai como o Filho.  

10 Agora, se você simplesmente não tem essa revelação de Jesus Cristo revelado em você, em 
algum lugar você se aventurará fora dos limites da doutrina de Cristo e, portanto, você não tem Deus e 
nem está ecoando Deus. Porque essa palavra “tem” foi traduzida da palavra grega “echo”, que 
significa a mesma coisa no equivalente ao inglês.  

11 Agora, de volta para a citação do irmão Branham sobre o novo nascimento. Ele continua: 
“Cristo na Bíblia, a Bíblia se torna uma revelação completa de Cristo”. Agora, eu espero que isso não 
seja muito profundo para você, porque a Bíblia é a Sua História. Tudo é sobre Ele. E então ele 
diz: “Cristo em você”, (lembre-se que ele está falando da Vida de Cristo, então é a Vida de Cristo em 
você) torna a você a revelação completa da coisa toda.  

12 Agora, não tome suas palavras erradas e corra com elas. Não é tudo sobre você, é tudo sobre 
Ele vivendo a Sua vida através de você. Você está morto e vossa vida está escondida, lembra?  

13 Depois ele diz: 
“Vê o que Deus está tentando fazer? O que é o novo nascimento, então? Você diz: ‘Bem, irmão 

Branham, o que é o novo nascimento?’. É a revelação de Jesus Cristo pessoalmente em 
você. Amém. Vê? Não que você se juntou a uma igreja, que você apertou a mão, que você fez alguma 
coisa diferente, que você recitou um credo, que você prometeu viver por um código de regras, mas 
Cristo, a Bíblia... Ele é a Palavra que lhe foi revelada. E não importa o que digam, o que acontece, é 
Cristo. Pastor, padre, seja ele quem for... É Cristo em você. Essa é a – a revelação em que a Igreja foi 
edificada”.  

14 Mais uma vez ele ainda está falando sobre a própria Vida de Cristo vivendo em você. Isso é 
exatamente o que o apóstolo Paulo disse em Gálatas 2:20: 

Já estou crucificado com Cristo; e vivo, não mais eu, mas Cristo vive em mim; e a vida que 
agora vivo na carne, vivo-a na fé do Filho de Deus, O qual me amou, e Se entregou a Si mesmo por 
mim. 

15 Agora, todos nós sabemos que a fé é uma revelação, por isso ele está vivendo pela revelação de 
Jesus Cristo.  

16 Liderança (07/12/1965) § 59 
E como um bebê formado no ventre de sua mãe, quando o bebê entra no – no ventre da mãe, 

pelo pequeno germe, ele rasteja para dentro do óvulo. Não na forma de uma célula humana, e depois 
em um cachorro, e à seguir em um gato, e depois em um cavalo. São todas células humanas porque foi 
feita de uma célula humana original. E quando um homem nasce de novo pela Palavra de Deus, 
predestinado para a Vida Eterna, chamado “O Eleito”, será a Palavra de Deus no topo da Palavra, 
Palavra sobre Palavra. Não um credo denominacional e então uma Palavra, e um credo; e isso não 
irá funcionar. Você não pode ter aquele fermento Nela! Somente uma Vida Eterna, Jesus Cristo a 
Palavra: “No princípio era o Verbo, e o Verbo estava com Deus, e o Verbo era Deus. E o Verbo fez 
carne e habitou entre nós...”.  

17 Do seu sermão Cura Divina (19/12/1954) § 59 o irmão Branham disse: 
Agora, observe aquelas pessoas que chegam e dizem: “Bem, eu aceito o Senhor”. Você aceita 

sua palavra sobre isso. Eu também aceitaria. Eu não posso julgar. Deus julga. Mas em dez anos desde 
agora, eles nunca progrediram um pouco sequer, simplesmente ficam bem no mesmo velho lugar. Vê? 
Nós crescemos diariamente. A cada dia o nosso coração anseia, continua em movimento. Há algo 
crescendo dentro de você. Amém. Você ficar maior, espalha-se, pode demorar mais... Paulo disse à 
igreja dos coríntios, disse: “Vocês estão amadurecendo cada vez mais. Mas quando vocês deveriam 
ser mestres, vocês ainda são bebês que necessitam de ensino (é isso mesmo?) quando vocês deveriam 
ser mestres”, algo aí está crescendo, empurrando para fora, tornando-se maior, o Espírito Santo 
crescendo. O novo nascimento... Se um nascimento nasce de dentro para fora, a criança, ela cresce se 
ela vive. Se isso não acontecer, ele permanece. É isso mesmo? Bem, quando um nascimento é no 
interior, não deveria crescer? O Cristo em seu coração deveria estar crescendo diariamente, ficando 
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cada vez maior, mais potente, entendendo as coisas melhor, perdoando, andando como Deus quer, até 
que Cristo seja formado em você, a esperança da glória.  

18 Então vamos dar uma olhada nessas duas últimas declarações que ele diz aqui: “O Cristo em 
seu coração deveria estar crescendo diariamente, ficando cada vez maior, mais potente, entendendo 
as coisas melhor, perdoando, andando como Deus quer, até que Cristo seja formado em você, a 
esperança da glória”.  

19 O apóstolo Paulo disse em Gálatas 4:19 Meus filhinhos, por quem sinto as dores de parto, até 
que Cristo seja formado em vós. Agora, para entender o que isso significa, se você quiser leia o livro 
inteiro de Gálatas e, especialmente, o capítulo 4. Mas lhes foi ensinado como que Cristo vive a Sua 
vida em cada um de nós, e à medida que crescemos em Cristo, a Sua própria Vida está se formando em 
nós.  

20 Em seu sermão A Rainha de Sabá (19/01/1961) § 80 o irmão Branham disse: 
Como eu disse esta manhã, se o primeiro ramo da videira produziu uma igreja pentecostal, 

todos os ramos reais dessa videira produzirá outra igreja pentecostal. Mas nós temos muitos galhos 
enxertados, e eles produzem segundo a sua espécie. Temos ramos metodistas enxertados nela, ramo 
batista, ramo pentecostal, qualquer outro tipo de ramo. Eles produzem os seus próprios frutos. Você 
pode ter uma laranjeira e colocar uma toranja nela. Ela viverá da vida daquela árvore, mas ela 
produzirá toranja. Coloque um limão lá dentro, ele produzirá limão, não uma laranja, embora ele 
esteja vivendo da vida da laranja. Veja, qualquer fruta cítrica... Qualquer igreja que professa ser 
cristã prospera para a glória e o louvor de Cristo. Mas ela não pode dar fruto. Ele não produzirá a 
Vida de Cristo até que Cristo produza a Si mesmo nesse ramo. (E quem você acredita que chegou 
nesta hora para fazer isso?) Então isso escreverá outro livro de Atos por trás dele (isso mesmo), 
porque é a ação do Espírito Santo na igreja. Vê? É dessa maneira que é nesta noite, Jesus Cristo é o 
mesmo ontem, hoje e eternamente.  

21 Agora ouça, você pode cantar para mim tudo o que você quiser, mas essas são as palavras de 
um profeta vindicado de Deus. Sinto muito, mas se você acha que a Mensagem é que Deus desceu 
apenas para restaurar a doutrina você não está vendo o quadro inteiro. Ele não está vindo para uma 
Noiva intelectual, Ele está vindo para uma Noiva que seja conforme à imagem de Cristo.  

22 É Sua vida Digna do Evangelho? (30/06/1963) § 65 
Um cristão não é uma ferramenta ou algum tipo de chave mecânica para um grande regime 

religioso. Isso mesmo. Um cristão não é uma espécie de ferramenta que mantém a organização 
religiosa em movimento. Um cristão... Isso não é ser um cristão. Cristão é ser como Cristo. E um 
cristão não pode ser um cristão até que Cristo venha no homem, a vida de Cristo nele. Então ele 
produz a Vida que Cristo viveu, e você faz as coisas que Cristo fez. Do que eu estou 
falando? Relacionamento pessoal com Cristo. O que é isso? É sua vida digna do Evangelho?  

23 O povo estava confuso em Gálatas e Paulo disse: “Quando vocês deveriam ser mestres ainda 
são bebês criando confusão e lutando uns contra os outros. E ele disse em Gálatas 4:19 Meus 
filhinhos, (não adultos, não Dama Eleita, mas filhinhos), dos quais sinto as dores de parto, até que 
Cristo seja formado em vós.  

24 Agora, a palavra “formar” aqui foi traduzido da palavra grega “morfo” , que significa moldar 
você. Paul estava desejando que o Espírito Santo moldasse e desse forma aos eleitos em filhos e filhas 
de Deus maduros, e não num monte de criancinhas briguentas.  

25 Do seu sermão Eventos Modernos Esclarecidos Por Profecia (06/12/1965) § 47 ele disse: 
Pentecostais, é por isso que Lutero perdeu sua mensagem. É assim que Wesley perdeu sua 

mensagem. Veja, se a igreja wesleyana tivesse continuado, ele teriam sido pentecostais. Se os 
luteranos continuassem, eles teriam sido metodistas. Está vendo? E agora se os pentecostais 
continuarem, serão a Noiva. Se vocês se retraírem e continuarem retrocedendo para o mundo como 
estão fazendo agora, vocês estarão perdidos. Será somente a casca e o talo, que serão queimados. 
Você sabe disso. Ele recolherá no celeiro o Seu trigo. Mas as cascas Ele queimará com fogo que 
nunca se apaga, ainda que tenham sido um portador. Elas sem dúvida transportam, mas a Vida as 
deixou tão logo se tornou uma folha, continuou para formar alguma outra coisa até que chegou à sua 
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plena estatura. E assim a Igreja passará por justificação, santificação, batismo do Espírito Santo 
(restauração dos dons), diretamente à imagem formada de Cristo. Cristo é o Noivo; a Igreja é a 
Noiva; e a Noiva é uma parte do Noivo. Ela terá de ser uma Igreja Palavra, não uma igreja 
denominacional. Ela será a Igreja Palavra, a Palavra que tem sido dada a conhecer pela Palavra 
vindicada de Deus.   

26   O que eu poderia acrescentar é que somente pode ser formada através desta Mensagem 
vindicada.  

27 O irmão Branham disse em seu sermão As Bodas do Cordeiro (21/12/1962) § 45 
E quando você vem a Cristo, você não é mais do mundo; você é de Cristo. Você não se importa 

então pelas coisas do mundo. Elas estão mortas para você. “Porque aquele que ama o mundo, ou as 
coisas do mundo, o amor de Deus não está nele”. (Vê?), você não pode ser um cristão artificial. Você 
pode ser um cristão artificial professo, mas você não pode ser um cristão e se tornar...?... Até Cristo 
ser injetado através do batismo do Espírito Santo em você. Então você está ligado com Ele, e não são 
mais dois; são um. Cristo prometeu estar em nós, como o Pai estava em Cristo. “Eu e o Meu Pai 
somos Um. Você e Eu somos Um”, (Vê?) Cristo em nós. 

28 Então, por que nós pensamos que somos um só porque temos a doutrina certa? Isso é apenas 
uma fruta na cabeça da mulher. Mas há outros nove também, e por que é que nós quase não vemos os 
nove frutos do Espírito nas pessoas hoje em dia?  

29 Imagens de Cristo (25/05/1959) § 38 
Senhor, que possamos receber o Teu Espírito hoje. Que essa possa ser a fome de cada coração 

aqui. Tu viste as mãos que se levantaram, Senhor. Não para recitar credos ou aderir a igrejas, ou 
misturar essas coisas ou aquilo, mas para serem humildes em nossos corações, para serem feitos 
conformes à imagem de Deus, para que isso passa ser feito pelo Espírito Santo, Senhor. Que o 
Espírito Santo de Deus possa nos fazer, não por concepção do intelecto para que devêssemos ser e 
agir como ele, mas... Isso é bebê adotado. Mas, Senhor, que isso realmente possa acontecer pelo 
Espírito Santo em um novo nascimento, que nos transforme pela renovação do nosso espírito para nos 
tornar como Ele. Ouve a minha oração, Senhor. É fraca, eu sei, Senhor. Ela é fraca. Não somente 
estou orando por aqueles que ergueram suas mãos, mas pelas minhas próprias mãos que se 
ergueram. Faça-me como Ele. Deus, não importa o que Tu tens que fazer para mim, que planos eu 
tenho para vir, faça-me como Ele. Eu quero ser como Jesus em meu coração. Conceda isto, Senhor. E 
não só a mim, mas faça assim com todos estes aqui esta noite. Conceda-o, Pai, pois pedimos isto no 
Nome de Jesus. Amém.  

30 E isso é exatamente o que William Branham, o profeta vindicado de Deus disse em Perguntas 
e Respostas COD (28/06/1959) § 115 

E se você não recebeu o Espírito Santo, e sua vida não é doce, não importa se você fala em 
línguas, se você tem gritado, se você tem saltado para cima e para baixo, se você tem imposto as mãos 
sobre os enfermos e eles tem se recobrado, se você tem feito toda classe de milagres e sinais, se você 
não tem os frutos do Espírito de amor, gozo, paz, longanimidade, bondade, mansidão, gentileza, 
paciência, fé e todas estas coisas em você, então eu lhes ordeno e lhes constranjo no Nome do Senhor 
Jesus Cristo que não cessem de orar até que o Espírito Santo venha em você. Não importa quanto 
tempo haja sido membro de igreja, se você tem estado aqui, tudo que você tem feito, não terá nada a 
ver com isto até que Cristo, o Espírito Santo, tome o Seu lugar no teu coração e você esteja morto 
para as coisas do mundo e viva de novo para Cristo.  

31 Imagens de Cristo (25/05/1959) § 39 
Irmão, ser um cristão significa ser conforme à imagem de Cristo. Queremos estar vivendo 

imagens, não a embalagem de uma imagem, mas ser uma imagem do Senhor Jesus. Há uma pequeno 
hino que eu quero que você me ajude a cantar agora. Eu não sei; eu não posso cantá-lo, mas tenho 
certeza de que todos conseguem. “Ajuda-Me a Ser Como Jesus”. Quantos já ouviram isso? Sei que 
todos nós queremos ser assim. Então vamos cantá-lo para Ele. Estou consciente de que o grande 
Espírito Santo está aqui. Você não pode se esconder. Davi disse: “Ainda que eu faça a minha cama no 
inferno, mesmo assim Ele estará lá”. Ele – Ele estará em toda parte. Então, Ele está aqui esta 
noite. Ele conhece cada movimento, cada ação, tudo o que fazemos, cada olhar, cada pensamento. Ele 
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sabe tudo sobre isso. Você não acredita nisso? “Então seja como Jesus, seja como Jesus; Na terra eu 
almejo ser como Ele; Tudo através da jornada da vida da terra para a glória Eu só peço para ser 
como Ele”. 

32 Identificação (23/01/1963) § 89 
Ou você se encontra identificado com os Seus verdadeiros discípulos? Amém. É aí que 

queremos estar: fiel a Ele, fiel à Sua Palavra. Ficar perante os críticos. Amém. Onde você se encontra 
identificado esta noite? Graças ao Senhor. Amém. Deixando o fluxo da vida de Cristo através 
deles... Sim, senhor. Eles haviam sido santificados pela Sua vinda. E um homem pecador, mediante a 
confissão... E a santificação lhes havia purificado, e o seu coração estava tão centrado em Deus, até 
que Cristo derramou-Se neles e refletiu Sua Presença para o mundo. Em frente aos críticos ficaram 
como Ele ficou. Eles ficaram fiéis à Palavra, até mesmo quando um disse: “Tu quase me persuade a 
ser um cristão”, um dos críticos.  

33 Agora, voltando ao nosso texto, Paulo falou que sofria as dores de nosso parto, até que Cristo 
seja formado em nós. E não foi somente Paulo que sentiu dores, mas também lemos que toda a criação 
está gemendo e sofrendo as dores em conjunto até que os filhos de Deus finalmente se manifestem 
como filhos de Deus, e não como crianças.  

34 Romanos 8:19-23 
 Porque a ardente expectação da criatura espera a manifestação dos filhos de Deus. Porque a 

criação ficou sujeita à vaidade, não por sua vontade, mas por causa do que a sujeitou, na esperança 
de que também a mesma criatura será libertada da servidão da corrupção, para a liberdade da glória 
dos filhos de Deus. Porque sabemos que toda a criação geme e está juntamente com dores de parto 
até agora. E não só ela, mas nós mesmos, que temos as primícias do Espírito, também gememos em 
nós mesmos, esperando a adoção, a saber, a redenção do nosso corpo. 

35 Observe, gemendo e sentindo dores de parto. Agora vimos que Paulo estava sentindo dores de 
parto pelos filhos de Deus por causa de todas as lutas que estavam tendo. E ao invés de se envolverem 
em pequenas brigas aqui e ali, deveriam simplesmente esquecer isto e se entregar a Deus. Um dos 
irmãos no exterior perguntou por que eu não lutei com um certo pregador que estava me criticando do 
seu púlpito, e eu lhe disse: “Porque eu não brigo com crianças”. E vamos deixar isso claro, o 
comportamento de criancinhas é quase cômico quando elas estão tendo suas pequenas disputas.  

36 Alguma vez você já parou para perceber o quão pequeno os problemas geralmente são? E até 
mesmo nas famílias, quando as crianças brigam entre irmãos, na maioria das vezes as brigas são por 
coisas triviais. E eu culpo o ministério quíntuplo, porque o seu trabalho é levar os filhos à perfeição, 
que é a maturidade, para que eles não sejam mais levados em volt por todo o vento de doutrina. Mas 
geralmente são eles os que começam toda a bagunça.  

37 O irmão Branham disse em seu sermão  O Homem Interior (12/12/1953) § 12 
Você gostaria de saber qual que eu acho a maior necessidade da igreja hoje? Você gostaria de 

saber o que eu penso... o que eu penso que está faltando? É a falta de desespero na alma. As pessoas 
não estão suficientemente quebrantadas. Não há nenhuma ânsia. E encontre-me você alguém que se 
sinta tão compadecido pelas almas perdidas, até que dificilmente consiga comer, que simplesmente 
não consegue... Se você ler a história mundial e a história das religiões você irá descobrir que sempre 
houve aquele tipo de espírito para trazer um reavivamento. Isso mesmo. Vê? Quando Sião entrou em 
trabalho de parto foi porque ela deu à luz filhos. Entende? Você tem que se quebrantar. É a atmosfera 
para alguma coisa.  

38 E toda a criação está gemendo, observando a natureza infantil dos filhos de Deus. Por 
quê? Porque eles sabem que eles estão esperando por nós para serem restaurados ao nosso lugar de 
direito que perdemos no jardim.  

39 A Brecha (17/03/1963) § 45 
Agora, algo está perdido, e está gemendo. Isso está tentando voltar a estar de volta à sua 

condição original. Imagine alguém caindo da terra para baixo em um poço profundo em algum lugar, 
e que estivesse lutando, escalando, se esticando... Eles devem, por algum meio, sair deste buraco. Eles 
não estão em seu estado original, e freneticamente eles estão gritando, eles estão arranhando as 
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paredes, fazendo um barulho ou fazendo algum caminho. Eles estão gemendo, porque o que eles 
querem é voltar ao seu estado original.  

40 Apocalipse Capítulo 5 – Parte 1 A Serpente Ferida (11/06/1961) § 45 
Porém agora, agora, eles têm estado todos estes anos até agora, agora temos o Penhor de 

nossa herança! Oh, que coisa, que coisa. O que temos? Temos a evidência de que Deus vive. Temos a 
evidência de que Deus está conosco. Temos a evidência de que Deus não nos desamparou, de que 
somos Seus e de que Ele é nosso, porque nós, em nossos corpos, nós agora somos tabernáculos do 
Espírito Santo de Deus que clama: “Aba Pai”. E não há nada que possa tirar isso. Estamos 
ancorados em Cristo. Agora, as árvores não o têm; a natureza não o tem; porém ainda estamos 
gemendo com eles porque ainda não temos recebido a plenitude de nossa adoção. Porém temos o 
Penhor disso, que fomos tomados das coisas do mundo e agora chegamos a ser filhos e filhas de Deus. 
Que classe de pessoas devemos ser? Oh, quando pensamos nisso... Pense nisto. Agora temos o 
Penhor; nosso espírito está gemendo pela adoção plena, porém agora temos o Penhor disso. Quando 
recebemos o Espírito Santo, Ele é o Penhor de nossa completa adoção ou de nossa completa salvação. 
Oh, quão belo. Eu simplesmente amo isso. Tudo bem.  

41 Cristo é o Mistério de Deus Revelado (28/07/1963) § 85 
Agora, é aí quando Ele pode expressar as preeminências, vê? Ele toma o homem ou a pessoa 

de modo que ela não conheça nada a não ser a Cristo. Vocês entendem o que eu quero dizer?Está 
bem. Isso é em segundo lugar. Em primeiro lugar, para Se expressar completamente: Deus em Cristo. 
Em segundo lugar, para ter as preeminências através disto em Sua Igreja, (a qual é o Seu Corpo, a 
Noiva) para... que Ele pudesse ter a preeminência para Se expressar através deles. Tudo bem. E em 
terceiro lugar, para restaurar o Reino à sua posição correta, que caiu pelo pecado através do 
primeiro Adão, de volta aonde Ele andava no frescor do entardecer com o Seu povo, falava com eles, 
tinha comunhão com eles. E agora o pecado e a morte os haviam separado de Sua Presença e de Sua 
inteira expressão. Você leu isto?  

42 O Fiel Abraão (12/03/1961) § 70 
E todo mundo está gemendo, esperando pela manifestação dos filhos de Deus, esperando pela 

igreja para entrar de volta em seu lugar novamente, os filhos de Deus se manifestarem, à espera dessa 
hora. Esperança que não dói, mas eu tinha que dizer isso. Vê? A igreja está tão longe de seu 
lugar. Ela precisa estar de volta para serem filhos de Deus novamente; os governantes, os 
governadores da terra, sob o reinado espiritual que virá um dia, quando o Chefe vier, Jesus Cristo, o 
grande Milênio. A natureza está gemendo por esse dia. 
 
Nota: A numeração dos parágrafos dos sermões aqui citados foi conservada de acordo com o texto original em 
inglês. 
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